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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 03/2023                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 13/04/2023                                                                                                                     Local: NIPPEC 4 
Às quinze horas do dia treze de abril de dois mil e vinte e três, os membros do Conselho de Centro do 5 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se no NIPPEC sob a presidência do diretor, Victor 6 
Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Antônio 7 
Vinícius Silva Caldas, Marcos Vinicius Meiado, Paulo Sérgio da Silva Santos, Camilo Bruno Ramos 8 
de Jesus, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Márcia Regina Curado Pereira Mariano, Rafael Neves 9 
Almeida, Moacir dos Santos Andrade, Joseval de Melo Santana e Alessandra Cabral Nogueira Lima. 10 
Representantes dos discentes: José Eduardo Andrade Neto e Lucas Santos Costa. Representante dos 11 
técnicos: Raquel de Oliveira Mendes representando Raphael de Jesus Lisboa Aquino. Representante da 12 
Bicampi: Patrícia Severiano Barbosa. Ausência justificada: Joelma Carvalho Vilar. Ausências não 13 
justificadas: Alex Fabiano Bertollo Santana, Flávio dos Santos Silva Reis e Marcela Eugênia da Silva 14 
Cáceres. Em férias: Andréa Reis Barbosa. Convidados (as): Equipe CINTTEC (AGITTE). Item 01. 15 
Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 09 de março de 2023. Item 03. 16 
Apresentação dos principais editais da Agência de Inovação e 17 
Transferência de Tecnologia (AGITTE). Item 04. Discussões sobre a regularização do ingresso discente 18 
2023.1. Item 05. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, 19 
Prof. Victor Hugo, deu as boas-vindas a todos, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Em 20 
seguida solicitou a antecipação do item 03 da pauta e a inserção de um ponto referente à aprovação do 21 
calendário de eventos do campus. Em regime de votação, os conselheiros aprovaram por unanimidade e a 22 
pauta foi assim atualizada: Item 01. Apresentação dos principais editais da Agência de Inovação e 23 
Transferência de Tecnologia (AGITTE). Item 02. Informes. Item 03. Aprovação da ata da reunião ordinária 24 
do dia 09 de março de 2023. Item 04. Discussões sobre a regularização do ingresso discente 2023. Item 25 
05. Aprovação do calendário de eventos do campus. Item 06. O que ocorrer. Item 01. O Prof. Victor Hugo 26 
passou a palavra para o Prof. Carlos Martins, diretor da Agência de Inovação e Transferência de Tecnologia 27 
(AGITTE). Ele falou que a equipe está visitando os campi para divulgar os editais da AGITTE. Explicou 28 
que em setembro de 2022 foi aprovada a política de inovação da UFS (que já vinha sendo discutida há 29 
algum tempo) e a ideia é regulamentar ações que já estavam previstas na Lei de Inovação, implementadas 30 
via decreto em 2018. O principal papel da agência é levar as tecnologias que estão sendo desenvolvidas na 31 
UFS para a sociedade e citou o exemplo de uma transferência de tecnologia, um aplicativo que ajuda a 32 
prevenir a amputação de pés diabéticos (SISPED); a UFS licenciou para a Sociedade Brasileira de Diabetes 33 
e esta disponibilizou para que todo o SUS possa usar. Em seguida o Prof. Carlos Martins falou sobre os 34 
principais editais da AGITTE lançados neste ano: SOCIALIZE-SE, INOVEEDU, PIBITI, PICS, MINHA 35 
PATENTE UFS e INOVA PÓS. O Prof. Victor Hugo solicitou informações sobre a chamada pública 36 
PIBITI. O Prof. Carlos Martins disse que a finalidade do PIBITI é a inovação tecnológica e social, o edital 37 
é muito diferente do PIBIC, inclusive no que se refere ao peso do currículo; após esclarecer mais alguns 38 
pontos do edital, disse que o Campus de Itabaiana ainda possui poucos trabalhos e que talvez, com a 39 
separação dos calendários (o PIBIC terminará dia 10/04), haja uma maior demanda de projetos. Dando 40 
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continuidade, falou sobre as eleições para a COMPIBITI, cujos nomes para representar o campus devem 41 
ser enviados via e-mail até 17/04; prestou alguns esclarecimentos acerca do edital PICS, solicitados pelo 42 
Prof. Marcos Meiado; falou sobre o acordo de cooperação com a Sergipe Tec, onde existe uma sala 43 
equipada para pré-incubação e incubação de empresas (destacou que um espaço semelhante pode ser 44 
organizado em qualquer campi); mais uma vez colocou a equipe à disposição para participar de cursos, 45 
Semanas Acadêmicas e finalizou dizendo que tem muita coisa nova acontecendo, que a equipe tem 46 
aprendido com algumas ações, está muito feliz com tudo que está acontecendo, mas, a UFS precisa andar 47 
mais e mais, uma vez que estamos muito atrasados em relação a outras instituições. Item 02. O professor 48 
Victor Hugo deu informes sobre reunião com a PROGEP (os diretores das divisões estarão presentes), a 49 
ser realizada dia 25/04, a fim de discutir e sanar dúvidas da parte administrativa; sobre a ação do DCCI – 50 
Imposto de Renda – que ocorrerá de 25 a 29/04, no Shopping Peixoto e sobre a habilitação de duas empresas 51 
para a reforma do auditório que, segundo o DRM, poderá ficar pronta até setembro, se não houver 52 
imprevistos. Em seguida o Prof. Victor Hugo falou sobre a presença do reitor e pró-reitores no dia 19 de 53 
abril, às 14h30, no miniauditório, para continuar as discussões acerca da melhoria do desempenho 54 
acadêmico; sobre a Colação de Grau, a ser realizada no dia 16/06, no SEST/SENAT e esclareceu que 55 
seguirá à risca os dois horários especificados na portaria, a fim de evitar os problemas da edição anterior e 56 
solicitou que os nomes dos representantes sejam enviados até o dia 20/04; também falou sobre a Portaria 57 
nº 413 de 29 de março de 2023 que estabelece o calendário de realização da IX SEMAC e tranquilizou a 58 
todos acerca das ameaças e fake news veiculadas nos últimos dias, explicando que se reuniu com os 59 
vigilantes e que as providências estão sendo tomadas. O prof. Marcos Meiado, chefe do Departamento de 60 
Biociências, notificou ao Conselho de Centro a contratação de professores voluntários: Igor Silva da Hora 61 
ministrará a disciplina Tópicos Especiais de Ciência e Pesquisa (Processo 23113.014600/2023-88), no 62 
período de 05 de junho a 07 de outubro de 2023 e a disciplina Tópicos Especiais de Botânica (Processo 63 
23113.014603/2023-11), no período de 30 de outubro de 2023 a 16 de março de 2024; Cleverton da Silva 64 
ministrará a disciplina optativa Tópicos Especiais em Zoologia (Processo 23113.014426/2023-73), no 65 
período de 06 de junho a 03 de outubro de 2023. O representante discente José Eduardo deu informes sobre 66 
as eleições para o DCE, sobre a vitória da chapa 3 e destacou a importância da criação dos Centros 67 
Acadêmicos. A representante dos técnicos Raquel Mendes falou sobre a análise da Chamada Pública que 68 
ocorrerá até 17/04 e sobre os editais de auxílio da Assistência Estudantil cujo lançamento ocorrerá até o 69 
final de abril. Item 03. O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 09 de 70 
março de 2023, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 71 
04. O Prof. Victor Hugo falou que os PPC’s de Administração e Contábeis serão apreciados neste mês, que 72 
a direção está atenta aos diversos pontos que serão alterados em virtude da regularização do ingresso 73 
discente e que as providências já estão sendo tomadas, a saber: mapeamento de salas com a SEAP, 74 
contratação de professor substituto para o DBCI, demanda emergencial de reagentes e equipamentos 75 
apresentada à PROGRAD, estudo do aumento das refeições, além de bolsas e auxílios. Em seguida destacou 76 
a importância de acompanhar a inserção de disciplinas no SIGAA e solicitou que os departamentos façam 77 
um levantamento dos espaços que possam ser usados temporariamente como sala de aula, a fim de que a 78 
direção possa equipá-los, tornando possível a alocação de todas as aulas aqui no campus. O representante 79 
discente Lucas Santos solicitou esclarecimentos sobre a água parada próximo ao bloco D. O Prof. Victor 80 
Hugo falou que a parte que cabia ao campus já foi resolvida pela equipe da SEAD e que a conclusão do 81 



 

 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

 

_____________________________________________________________________________________________ 
Avenida Vereador Olímpio Grande, S/N – Telefone: (79) 3432-8200 

CEP 49506-036, Itabaiana/SE – www.campusitabaiana.ufs.br 
_____________________________________________________________________________________________ 
 

trabalho depende do envio de material de São Cristóvão. Sobre o Resun, Lucas falou que o jantar ainda 82 
deixa a desejar, mas, o almoço melhorou bastante e que a presença da nutricionista Nayane é extremamente 83 
importante, pois, ela acolhe as demandas apresentadas pelos alunos e repassa, buscando soluções. Item 05. 84 
O Prof. Victor Hugo apresentou o calendário de eventos 2023 e explicou que a organização foi acontecendo 85 
à medida que os departamentos enviavam suas demandas. Em seguida destacou a importância do calendário 86 
para a reserva dos espaços, bem como dos demais itens necessários à realização das atividades. Alguns 87 
eventos foram inseridos no calendário durante a reunião e Prof. Victor Hugo complementou que os envios 88 
ainda podem ser feitos, pois, o documento está em construção. Em regime de votação, o calendário foi 89 
aprovado por unanimidade. Item 06. O Prof. Rafael Neves, chefe do departamento de Matemática, leu a 90 
seguinte nota: “Repudiamos a atitude do Prof. Rosalvo Ferreira Santos de desqualificar os questionamentos 91 
feitos pela Profa. Joelma Carvalho Vilar, a respeito do projeto Educa mais. Projeto este que foi firmado em 92 
parceria com a UFS e a prefeitura de Itabaiana, sem conhecimento da direção do Campus. Em tempo, nos 93 
solidarizamos com a Profa. Joelma Carvalho Vilar vice-diretora eleita do Campus, e na ocasião diretora em 94 
exercício, que representou o Campus de maneira exemplar e que foi vítima de atitude machista por parte 95 
da gestão superior da UFS”. O Prof. Paulo Sérgio, chefe do departamento de Educação, também fez a leitura 96 
de uma nota de repúdio (em anexo), aprovada em reunião departamental, acerca do ataque sofrido pela 97 
Prof.ª Joelma Vilar na reunião do Conselho Universitário (Consu), do dia 28 de fevereiro de 2023. José 98 
Eduardo, Lucas e Raquel leram as notas de repúdio emitidas pelo Centro Acadêmico de Biociências (em 99 
anexo), pelo Centro Acadêmico de Geografia e pelo Sintufs, respectivamente, acerca do ataque sofrido pela 100 
Prof.ª Joelma Vilar na reunião do Conselho Universitário (Consu). O Prof. Marcos Meiado perguntou se o 101 
Prof. Rosalvo se desculpou e se o Conselho se contentará apenas com a leitura das notas de repúdio. O Prof. 102 
Victor Hugo respondeu que o pedido de desculpas foi realizado e sugeriu que o ponto seja retomado em 103 
reunião posterior, com a presença da Prof.ª Joelma, a fim de definir um encaminhamento. Lucas falou sobre 104 
o Festival Esportivo Intercampi 2023 que terá competições em diversas modalidades e equipes compostas 105 
por discentes de todos os campi, além de professores e técnicos administrativos. Lucas complementou que 106 
foi convocado para organizar o edital, que os times serão formados pelos Centros Acadêmicos e que, desde 107 
já, observa algumas dificuldades na execução. O Prof. Victor Hugo disse que aguardará o edital para 108 
providências. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que 109 
após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor 110 
Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, treze de abril de dois mil e vinte e três. 111 


